



ビジネスマッチング フォーラム

ブレゼンテーションにも熱
県内最大級の中小企業「ビジネス
マッチングイベント

本会は3月6日、千葉市内に
おいて、千葉県異業種交流融合
化協議会（春川紀雄会長）、中
小企業異業種交流財団（片山長
昭理事長）、雇用・能力開発機
構千葉センター（戸嶋実所長）
と共催で「ビジネスマッチング
フォーラムinちば」を開催した。

さらに、千葉県異業種
交流融合化協議会の主催
で全体交流会が開かれ、
参加者が取引相手や事業
提携先などの出会いの環
が広がった。

③ビジネス連携の相談・
商談コーナーが、事業連
携・提携、研究開発・産
学連携、金融ごとのテー
マ別に開設され、さらに
④異業種交流融合化活動
等のPR展示コーナーが
設けられ、多くの来場者
にアピールした。

また、これと並行して
工業大学等のブレゼン
テーションがあった。

これは、県内の企業、異業種
交流・融合化グループ、組合、
金融機関、大学等が参加して情
報交換と情報の共有化を通じ
て、ヒューマン・ネットワーク
の深耕と新たなビジネス連携の
構築をしようとするもので、①
しのはらプレスサービス(株)の篠
原敬治代表取締役（ふなばしイ
ンタックス（協）理事長）の
「自社の経営戦略と事業連携」
と題する基調講演があり、その
後②（協）シー・ソフトウェア
や県内の先進企業のビジネスプ
ラン発表会、②千葉大学、千葉
工業大学等のブレゼン

フォローアップ研究会

本会は3月7日、松戸市にお
いて新設組合を対象に組合の法
的事務と組合会計についての研
究会を開催した。

はじめに、事務局より「組合
の法的事務、届出、登記、定款
変更」について、続いて公認会
計士の高木清先生が「組合会計
の基礎」について帳簿づけから
試算表の作り方までの講義が
あった。

青年部交流会

千葉県中小企業団体青年中央
会（高橋功代表幹事）は3月7
日、柏市において東葛地区青年
部交流会を開催した。

交流会は①青年中央会の活動
報告②各組合青年部の活動事例
発表と意見交換③関東経済産業
局遠藤芳則地域経済部地域振興
課係長の東葛テクノプラザの概
要説明があり、その後懇親会が
開かれた。

共同店舗協議会県外視察

千葉県共同店舗協議会（積田
坦会長）は3月10日神奈川厚

本市の小田急本厚木駅周辺の商
店街と大型商業施設を視察した。
厚木市は神奈川県中央に位
置し、東京から50分圏で古くか
ら交通の要衝として栄えている
ところ。

雇用対策企業説明会

本会は3月10日千葉市内にお
いて、地元中小企業と若者を仲
介する企業説明会「元気ある中
小企業探検」を開催した。

この説明会は従来の企業説明
会の枠を超えて、企業ごとに関
加者と自由な意見交換を行い、
後日、連絡を取り採用面接の運
びとなる。

これは企業の人材確保が主な
目的だが、相互理解を深め、雇
用のミスマッチを防ぐ狙いもあ
る。当日は、県内の中小企業5
社が参加し、就職希望者の若者
が13名参加した。

レディース中央会研究会

千葉県中小企業団体レディー
ス中央会（竹口茂子会長）は3
月10日、千葉市内において研究
会を開催した。

今回は食の安全と関連する育
児・介護ビジネス事業の今後の

あり方をテーマに、管理栄養士
で産業カウンセラーの新出真理
先生の講演があり、その後意見
交換した。

組合士講習会

千葉県中小企業組合士会（上
坂操会長）は3月16日、千葉市
内において、組合等経営革新研
究会を開催した。

当日は、明治大学政治経済学
部の森下正教授をお招きして、
「連携組織の新たな動きと組合
の役割」と題して組合事業の再
生と新事業展開のポイントにつ
いての講演があり、その後意見
交換した。

第3回理事会

本会は3月23日、千葉市内に
おいて、平成17年度第3回理事
会を開催した。

議事は①平成17年度事業並び
に収支状況②平成18年度事業計
画（案）、収支予算（案）並び
に会費の賦課徴収方法決定につ
いて上程され、いずれも原案通
り可決決定した。

なお、通常総会は5月26日
（金）午後2時30分、ホテルポ
トプラザちばにて開催する。